

NEUE LEITUNG DES »SGS« UND NEUES CARE-MANAGEMENT

Mit 1. Juli übernahm Dr. Robert Hubmann die Geschäftsführung des Sozial- und Gesundheitsprengels (SGS) Telfs und Umgebung. In dieser Funktion folgt er Larissa Pöschl nach. Sie verlässt nach elf Jahren den Sprengel und nimmt eine neue berufliche Herausforderung im Care-Management in Telfs an.

1986 gegründet, bildet der gemeinnützige Verein SGS Telfs und Umgebung die soziale Drehscheibe für alle Aktivitäten im Gesundheits- und Sozialbereich der Marktgemeinde Telfs sowie in den Umlandgemeinden Flauring, Oberhofen, Pettnau, Pfaffenhofen und Rietz. Das Leistungsspektrum umfasst unter dem Leitspruch »Am Tun liegt alles« die mobile Hauskrankenpflege, Haushalts- und Heimhilfe, Tagesbetreuung, Sozialberatung, Ehrenamtsbörse sowie die 1-zu-1-Lernhilfe und koordiniert insgesamt eine Vielzahl von Aktivitäten und niederschweligen Dienstleistungen über ein Netzwerk mit Systempartnern.

Larissa Pöschl konnte das breit gefächerte Angebot in den vergangenen Jahren kontinuierlich weiterentwickeln. Weiters initiierte sie mit ihrem Team



Ein Abschied, der keiner ist: Larissa Pöschl wird weiterhin als Care-Managerin eng mit dem SGS zusammenarbeiten. Am Bild mit SGS Obmann Hans Ortner und dem neuen GF Robert Hubmann.

eine Vielzahl an Projekten. Gemeinsam mit der Pflegedienstleitung Sabine Spari-Schleifer baute sie die flächendeckende, bedarfsorientierte Versorgung der Bevölkerung mit den mobilen Pflege- und Betreuungsdiensten und den Sozialberatungen mit dem mobilen Case Management weiter aus.

Dr. Robert Hubmann war über viele Jahre in verschiedenen sozialen Institutionen im Management tätig. Als Erstgereihten nach den Hearings bestellte ihn der Vereinsvorstand im Mai einstimmig zum neuen Geschäftsführer des Sprengels.

Er rechnet in den nächsten Jahren aufgrund der demografischen Entwick-

lung mit einer verstärkten Nachfrage nach den Leistungen des mobilen Pflegedienstes. Zudem soll der Sozialbereich weiter ausgebaut werden, um in schwierigen Zeiten auf erhöhte Bedürfnisse von Teilen der Bevölkerung adäquat reagieren zu können.

Die 35. Generalversammlung wählte Anfang Juni weiters den Vorstand neu. Der langjährige Obmann Johann Ortner wurde in seiner Funktion für die kommenden drei Jahre bestätigt. Der in dieser Sitzung genehmigte Vorschlag für das Jahr 2023 umfasst eine Bilanzsumme in Höhe von 2.339.600,- Euro, was einer Steigerung gegenüber dem Vorjahr von knapp 14 % entspricht. Zwei Projekte heben sich von der Vielzahl an geplanten Aktivitäten besonders ab. Das ist zum einen die Eröffnung einer weiteren Tagesbetreu-

ung im Sozial- und Gesundheitszentrum (SoGeZ) Pfaffenhofen im Herbst 2022. Zum anderen ist die Planung und Errichtung eines neuen Sprengelhauses in Telfs in den nächsten 2-3 Jahren vorgesehen.

Alle Infos: sozialsprengel-telfs.at

Care-Management

Am 4. Juli 2022 startete in Telfs das neue Care-Management Innsbruck Land West, eine Koordinationsstelle des Landes Tirol für alle Anliegen der Pflege und Betreuung. Aufgaben der zwei Care-Managerinnen Larissa Pöschl und Sabine Mehrle-Juli sind die Netzwerkarbeit, die Beratung zum Themenkreis Pflege, die sozial-rechtliche Beratung sowie die Unterstützung bei allen bürokratischen Angelegenheiten.

An die Koordinationsstelle wenden können sich Pflege- und Betreuungsanbieter/-innen, Behörden, Sozialeinrichtungen, Ärzt/-innen, jede/r, die/der direkt oder indirekt mit einer Pflege- und Betreuungssituation konfrontiert ist, Betroffene, die einen Pflege- und Betreuungsbedarf haben sowie pflegende Angehörige.

Kontakt: Koordinationsstelle für Pflege und Betreuung Bezirk Innsbruck-Land West, Rathaus Marktgemeinde Telfs, Untermarktstraße 5 + 7, 6410 Telfs, E-Mail care.il-west@liv.tirol <